

CONTÁCTANOS

+51 941 532 345
www.sgmsac.com



CONCESIONARIAS VIALES PRESENTAN PLANES DE NEGOCIOS PARA EL 2025 ANTE EL OSITRAN

Las concesionarias viales han proyectado importantes inversiones en el Perú, destinadas a la construcción de nuevas infraestructuras, ejecución de mantenimientos periódicos, mejora de la operatividad y seguridad en las carreteras.

Entre los planes más ambiciosos destaca el presentado por IIRSA Norte, con una proyección de inversión de US\$ 69 millones para obras accesorias y un extenso programa de mantenimiento periódico en pavimentos, drenajes y puentes.

Por otro lado, Autopista del Norte, concesionaria de la Red Vial 4, señaló la necesidad de avanzar obras obligatorias pendientes como evitamientos de Huarmey, Casma y Virú.

Además, Norvial contempla una inversión de S/ 46,2 millones, destinando el 81,6 % a Mantenimiento Periódico en calzada, bermas, tratamiento de fisuras y demarcación en diversos tramos, incluyendo la Variante Pasamayo.

Sin embargo, la ejecución depende de la liberación de terrenos por el MTC y la suscripción de la Adenda 12 para el Nuevo Puente Asia 1, a quien se le ha solicitado la aprobación inmediata de expedientes técnicos, adendas contractuales y el reconocimiento de costos por trabajos de emergencia derivados de eventos climáticos.

Fuente: OSITRÁN